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“习近平总书记对太钢科技创新工作予以肯定并寄予厚望，我们信心更足了，干
劲更大了。”技术中心干部职工深入学习贯彻习近平总书记视察山西视察太钢重要
讲话重要指示并表示，“我们要在创新上持续加劲发力，用实际行动回报总书记殷殷
嘱托。”图为科研人员正在学习的场景。

毛冰杰 摄

本报讯（记者 许青 通讯员
郭伟栋）“非常感谢贵单位在特
殊时期的大力支持，现在复工
复产步伐加快，我们需要再订
购两吨 10mm 纳米晶材料。”
近期，一位武汉的老客户向电
气公司非晶分厂营销员表达
了深深谢意，并再次选购了太
钢的纳米晶产品。这是电气
公司疫情期间真诚服务客户、
助力武汉企业复工复产的生
动体现。

早在2017年，武汉某公司
就试用了电气公司生产的纳米
晶产品，对优良的产品品质、独
具优势的性价比和先人后己的
服务理念给予充分肯定，尤其
是看中了纳米晶材料重量轻、
体积小、铁损小、磁导高的良好
特性。原计划今年春节后再订
购一批材料，可没想到，一场突
如其来的新冠肺炎疫情打乱了
生产计划。

4月初，疫情缓解，复工在
即，为保证项目顺利实施，客
户 向 电 气 公 司 求 购 两 吨
10mm纳米晶产品，对产品的
性能质量要求极高，并希望能
够在5天内运抵武汉。面对这

一时间紧、要求高的任务，电
气公司技术员们本着“把客户
的事当成自己的事，要想尽一
切办法达到客户满意”的原
则，从原料准备、耐材拆换，到
工艺设计、打包运输，克服重
重困难，对一整套生产工艺流
程都进行了个性化设计。该
批产品需要加入特殊的配料
和包装材料，但疫情期间原料
小批量采购无法实现。面对
困难，非晶分厂想用户之所
想，急用户之所急，紧急调用
同行资源，想方设法解决了原
料和包装材料问题。为避免
现有牌号对订单带材形成污
染，非晶分厂广大党员干部牺
牲休息时间，连班加点支援生
产现场，对耐火材料进行重新
更换，具备了生产条件。操作
技能强的班组主动请缨进行
订单生产，专业技术人员自发
深入一线，不分昼夜跟班保证

产品质量。营销人员联系了
数十家物流公司，找到最快的
专车把货物运到武汉。从无
到有、从有到优、从优到精，电
气人靠着敢于担当、稳扎稳打
的工作作风，仅用5天时间就
完成了两吨带材的生产保供
任务，受到客户的高度评价。

当听到电话那头传来客户
的声声感谢，电气公司非晶分
厂干部职工特别激动，大家的
辛苦付出不仅保证了国家重点
项目建设，为太钢树立了良好
企业形象，同时也获得了用户
的肯定，成为了用户信任的朋
友，进一步坚定了电气人忠实
践行公司“用户至上”核心价值
观的信心。该公司负责人表
示，面对新市场和客户新需求，
电气公司将继续用过硬的产品
质量和优质的配套服务，持续
提升客户满意度，为公司高质
量转型发展贡献力量。

真 诚 服 务 追 求 满 意

电气公司助力武汉客户快速复产

战疫情 保生产 促发展
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本报讯（记者 张晓鹏）5月21日，山
西省委常委、太原市委书记罗清宇主持召
开工业高质量发展座谈会，强调要深入学
习贯彻习近平总书记视察山西重要讲话
重要指示，全面落实省委“四为四高两同
步”总体思路和要求，进一步统一思想、坚
定信心，加快工业经济发展，全力冲刺“双
过半”，奋力夺取疫情防控和经济社会发
展“双胜利”，努力交出一份让习近平总书
记和党中央放心，让省委和全市人民满意
的优秀答卷。省政协副主席、市委副书
记、市长李晓波出席并讲话。市人大常委
会主任张明星，市政协主席操学诚，市委
常委、秘书长、统战部部长刘鹓，副市长卢
秋生参加。

会议通报了全市1~4月工业经济运
行情况，11家企业负责人分别汇报了企
业总体运行情况以及克服疫情影响、实现
高质量发展的工作举措。

太钢集团党委副书记、副董事长、总
经理高建兵代表太钢作情况汇报。他说，
疫情发生以来，太钢按照中央和省市要
求，严格抓紧抓实抓细各项防控措施，全
集团确诊和疑似病例为零。23个重点工
程项目全部按期快速复工，生产经营保持
稳定顺行。越是艰难，越要担当和努力。
太钢将认真学习贯彻习近平总书记视察
山西重要讲话重要指示，精准落实市委决
策部署，力争保持投资增长势头，营业收
入、产值等指标与去年同期持平，为全市
经济高质量发展作贡献。将进一步面向
市场争取订单，稳定高端用户和重点用
户，扩大长周期订单和直供终端订单比例，跟踪工程订单，保证
订货需求；眼睛向内提高生产效率，优化生产组织，加大降本增
效力度，最大程度保证设备产能充分发挥，有效抵消外部不利影
响；全力加快项目建设，以一批重点项目建设为牵引，继续保持
投资增长势头，昼夜奋战，加速抢工期，确保项目按时投运。

高建兵最后表示，太钢有信心、有决心以习近平总书记视察
为新的起点，在市委市政府的帮助支持下，竭尽全力将损失补回
来、把时间抢回来，力争实现“双过半”。
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本报讯（记者 薛华）5月21
日，保卫部召开专业工作会议，
通报1至 4月份厂区治安、消
防、交通、维稳情况，安排部署
近期重点工作。

会上，保卫部综治、消防、
交通、治安等部门通报了1至4
月份专业管理情况和各单位任
务完成情况，分析了存在的问
题，并就下一阶段任务进行了
安排。BOC气体公司就交通
安全管理经验进行了交流。

会议强调，今年以来，公司
治安形势持续向好，稳定的局
面持续巩固，但安全工作永远
在路上，成绩永远属于过去。
尤其在当前国内新冠肺炎疫情
防控进入常态化新阶段，全国

“两会”召开的特殊时期，各单
位要进一步强化“红线”意识、

“底线”思维，全力以赴把各项
治安、消防、交通、维稳继续抓
紧抓实抓好，确保抓出成效。
要提高政治站位，从讲政治、讲

大局、服务企业生产经营建设
的高度去认识确保企业政治、
治安稳定的极端重要性，加强
人防、物防、技防措施的综合运
用，加强群防群治力量的宣传
动员，全方位堵塞内部各类安
全隐患、漏洞，全力以赴提高综
治、维稳、治安防控能力。要认
真贯彻“预防为主、单位负责、
突出重点、保障安全”的方针，
层层抓好责任落实，增强齐抓共
管合力，筑牢综治、治安保卫防
范基础，对于责任落实不到位的
情况，要严肃追责问责。要紧盯
实现企业大安全这一目标，结合
公司当前开展的“三零”创建活
动要求，坚守坚决防止发生重大
案(事)件、重大火灾、交通事故这
一底线，坚持把工作做在前面，
把隐患消除在基层，把事故消除
在萌芽状态，全面做好隐患再排
查、再整治工作。

公司各二级单位分管综治
工作相关负责人参加会议。

公司部署近期治安保卫工作


